



DR. FRANZ LACKNER OFM
Erzbischof von Salzburg

Salzburg, 25. September 2017

Empfehlung

„Jugend für das Leben“ in Österreich ist eine Initiative junger Menschen, die sich zur Aufgabe gemacht haben, eine Kultur des Lebens aufbauen zu helfen. Ich habe diese Jugendgruppe als engagierte, kompetente und gewaltfreie Lebensrechtsbewegung kennen gelernt und kann ihre Tätigkeit empfehlen.

Besonders ihre Schuleinsätze mit Aufklärungsarbeit über Schwangerschaft und Schwangerschaftsabbruch sind meines Erachtens ein wertvoller und empfehlenswerter Beitrag, damit Jugendliche sich eine verantwortungsvolle Meinung zu diesem Themenbereich bilden können.

Mit freundlichen Grüßen

Erzbischof